

Bezirksvertretungssitzung 06.03.2024

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Wien DonauStadt stellen gemäß § 104 WStV bzw. § 24 GO der Bezirksvertretung folgende

Resolution Masterplan Gehen

Die Bezirksvertretung bekennt sich zu den Zielsetzungen des Masterplan Gehens der Stadt Wien für die DonauStadt. Das Zu-Fuß-Gehen in der DonauStadt soll durch die Verbesserungen, die im Masterplan Gehen empfohlen werden, nachhaltig gefördert werden.

Begründung

Gehen ist eine gesunde, klimafreundliche und nachhaltige Mobilitätsform. Alle Wege beginnen und enden zu Fuß. „Insgesamt lassen sich vielfältige positive Effekte des Gehens auf die Gehenden selbst aber auch auf die unmittelbare Umgebung und das gesamte Stadtklima sowie die städtische Wirtschaft ausmachen“ ([Masterplan](#), S.1). Gleichzeitig sind Fußgänger:innen die schwächsten Verkehrsteilnehmer:innen und benötigen daher besondere Aufmerksamkeit.

Mit dem Masterplan Gehen liegt eine fachliche Grundlage für Verbesserungen für Fußgänger:innen vor. Die Umsetzung der Maßnahmen aus dem Masterplan Gehen DonauStadt und die damit verbundene Förderung des Fußverkehrs wirkt sich positiv auf die Ziele der Stadt Wien aus dem Klimafahrplan 2022 aus, wie z.B. die Senkung der Treibhausgasemissionen im Sektor Verkehr bis 2030 um 50% und bis 2040 um 100% (Basisjahr 2005) und die Senkung des Motorisierungsgrades auf 250 Pkw/1.000 Wiener:innen bis 2030.

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler
Klubobmann der Grünen DonauStadt

Andrea Pelzmann
Bezirksrätin